

Noticias destacadas de la Facultad de Medicina

Como homenaje a la trayectoria universitaria del doctor José Laguna, el doctor Alejandro Cravioto, director de la FM, inauguró, en el Departamento de Medicina Familiar, la Biblioteca "Dr. José Laguna", especializada en ese campo de la medicina.

El pasado 10 de diciembre, el doctor Alejandro Cravioto presentó a la comunidad universitaria, encabezada por el rector Francisco Barnés de Castro, su IV informe de labores al frente de la Facultad de Medicina.

Se inauguró el Centro de Información e Investigación "Dr. Alfonso Alvarez Bravo" en las instalaciones del Hospital Español, gracias al apoyo de Fundación UNAM y de la Facultad de Medicina. Además estas dos instituciones firmaron dos convenios; en uno se autoriza la utilización de los Archivos informáticos de la FM a través del sistema Ovid, y el otro para el laboratorio de investigación farmacológica "Doctor Julián Villarreal" a fin de aumentar el número de camas de voluntarios para realizar pruebas farmacológicas dentro de las instalaciones de dicho hospital.

Al anterior Programa de Maestrías y Doctorados en Ciencias Médicas y en Ciencias de Salud, aprobado por el Consejo Académico del Área de las Ciencias Biológicas y de la Salud (CAABYS) en mayo de 1997, se le hicieron cambios para adecuarlo al Reglamento General de Estudios de Posgrado, y fue nuevamente presentado al Pleno del CAABYS el 14 de diciembre de 1998. Con ellos el Programa adquiere una estructura interdisciplinaria mediante la sinergia de un mayor número de entidades académicas que pueden abarcar campos novedosos. La integración de las facultades

de Odontología y Filosofía y Letras, las cuales se suman a la FM y a los Institutos de Investigaciones Biomédicas y Fisiología Celular es otra novedad.

La Dirección General de Servicios de Cómputo Académico (DGSCA) y la Facultad de Medicina inauguraron tres salas de cómputo en los Institutos Nacionales de Pediatría y Perinatología, así como en el Hospital Juárez de México.

Con el objetivo de contribuir con las instituciones educativas en la formación de profesionales de la salud, mediante la asignación de diferentes estímulos económicos para aquellos que sean seleccionados por un comité específico designado por la Facultad de Medicina de la UNAM, el Laboratorio Boehringer Ingelheim-Promeco ha implementado un programa de apoyo para médicos residentes que hayan demostrado un rendimiento destacado durante su formación, lo que contribuirá a completar su preparación profesional.

El pasado 26 de enero, el rector Francisco Barnés de Castro, entregó reconocimientos a los universitarios que participaron en las acciones de ayuda al estado de Chiapas, así como a quienes colaboraron en el centro de acopio, y a las instituciones y empresas que hicieron donaciones para la recolección de la ayuda humanitaria a los damnificados por las lluvias de septiembre en esa entidad. En esa misma ceremonia también recibieron constancias de capacitación 163 elementos de Protección Universitaria, que realizarán labores de vigilancia en vehículos equipados con cámaras de video y en bicicleta, con lo que se dio continuidad al Plan Maestro de Seguridad Integral de la UNAM.